
Einleitung
Zieht die ganze Waffenrüstung Gottes an, damit ihr gegen die  
Listen des Teufels bestehen könnt! 

Epheser 6, 11

Satans Ziel ist es den Menschen zu zerstören. Wenn ihm das 
nicht gelingt, was bei Menschen, die zu Jesus gehören der Fall 
ist, versucht er sie unschädlich zu machen. Dies gelingt ihm, 
wenn er uns dazu bringt uns mit uns selber zu beschäftigen. 
Wenn wir angreifbar sind und wir nur damit beschäftigt sind 
unsere Wunden zu lecken, dann sind wir für ihn keine Gefahr 
mehr. 
Doch Gott will, dass wir für die Menschen um uns herum zu 
einem lebendigen und anziehendes Zeugnis sind. Dann 
nämlich sind wir für den Feind eine Bedrohung

1. Der Gurt der Wahrheit
So steht nun, eure Lenden umgürtet mit Wahrheit

Epheser 6, 14a

Lenden=Gesinnung vgl. 1. Petrus 1,13 und Epheser 4, 22-25

Die Gesinnung ist unsere innerste Haltung. Das empfindlichste 
Teil. Hier sind wir sehr verletzlich. Der einzige wirksame 
Schutz ist die Wahrheit. Denn Satan ist der Vater der Lüge. 
Er greift uns gerne mit Lügen über uns und über andere an.

Das Wort Gottes ist die Quelle aller Wahrheit. Daran messen 
wir alles.

Lüge: 

Wahrheit Gottes:

2. Der Panzer der Gerechtigkeit
bekleidet mit dem Brustpanzer der Gerechtigkeit

Epheser 6, 14b

Gerechtigkeit bedeutet das Leben nach den Massstäben 
Gottes.  (vgl. Lukas  1, 6)

Das heisst wir sollen das was wir als Willen und Massstab 
Gottes erkennen auch umsetzen.

Bei den Juden ist Wissen und Handeln untrennbar verbunden.

Matthäus 5, 14-16

Welche Erkenntnis will ich in der nächsten Zeit umsetzen?

3. Die Stiefel der Bereitschaft des Evangeliums
und beschuht an den Füssen mit der Bereitschaft <zur  
Verkündigung> des Evangeliums des Friedens!

Epheser 6, 15

Es geht nicht um die Verkündigung des Evangeliums in erster 
Linie. Wir ziehen die Bereitschaft des Evangeliums an. Das 
Evangelium ist eine Kraft Gottes (Römer 1, 16)

Wir sind bereit die Kraft und Wirksamkeit des Evangeliums 
ausströmen zu lassen. 

Evangelium = Frohmachende Botschaft 

Nicht wir sind es, die die Menschen überzeugen müssen. Es 
ist die Wirksamkeit des Heiligen Geistes.

Welche frohmachende Botschaft brauchen wohl meine VIPs*? 

VIP= Very important Person (Mensch, der für mich sehr wichtig ist und Jesus noch nicht kennt)
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